
L'Amour rend tout acceptable

Le temps des traumatismes, des bouleversements ne durera pas très longtemps. L'humanité est sur 
le point de basculer dans une autre conscience, mais pour que ce basculement puisse avoir lieu, elle 
aura encore des marches à monter.

Certains de vous se posent la question de l'acceptable et de l'inacceptable, au niveau individuel ou 
au niveau global.

Le seuil de l'acceptable et de l'inacceptable est différent en fonction des personnes ; ce qui peut être 
acceptable pour l'un ne l'est pas pour l'autre et vice versa.

Par contre, à partir du moment où vous avez fait un certain travail de lâcher-prise et d'acceptation, 
votre vie et tout ce qui se présente à vous sont tout à fait acceptables. Il n'y a que lorsque vous êtes 
dans le refus que tout devient inacceptable.

Dans votre société actuelle, il est évident que la vie de beaucoup d'êtres humains est pour vous 
totalement inacceptable et nous le comprenons.

Pourquoi, à l'époque actuelle, y a-t-il tant de souffrance, d'injustice et de violence ? Parce que les 
êtres humains ne savent pas gérer leur vie; ils la gèrent d'une façon totalement erronée, ce qui rend 
les expériences de vie très difficiles qui créent souffrance et violence, que se soit au niveau de la 
gestion des pays ou de votre propre gestion individuelle.

Pourquoi tout cela? Tout simplement par manque d'Amour ! A partir du moment où les hommes 
deviennent beaucoup moins égoïstes, beaucoup moins repliés sur eux-mêmes, à partir du moment 
ils apprennent à voir leurs frères en tant que frères, tout est simple, tout est facile.

Vous pensez que ce n'est pas vous qui faîtes les lois, que ce sont les gouvernements qui les créent 
et les mettent en application. Même un monde très tourmenté, si vous êtes en paix en vous-mêmes 
les lois inadaptées tombent d'elles-mêmes. A partir du moment où vous êtes en réaction et que vous 
vous heurtez à toutes les difficultés, ces lois perdurent.A partir du moment où vous êtes dans 
l'acceptation, dans l'action d'Amour et de fraternité, les lois caduques tombent d'elles-mêmes.



Ce n'est cependant pas un être humain, tout seul, qui peut faire changer cet état de choses, c'est une 
majorité d'êtres. Mais, comme une majorité d'hommes malheureux ne sont plus dans l'action mais 
dans la réaction et la souffrance, il est bien difficile de faire changer les comportements et les lois et 
les difficultés demeurent.

Alors comment faire pour accéder à la nouvelle dimension, à cette la vie que nous vous avons 
tellement promise, à cette vie de sérénité, de fraternité, de paix et d'Amour ?

En essayant de bien comprendre qui vous êtes ! Il y a toujours un point de rupture, c'est à dire que 
plus vous êtes nombreux à aimer, à comprendre que l'autre est vous-même, à comprendre que si 
vous vous aimez vous-même vous aidez les autres et vous les aimez, vous ne les regardez plus 
comme des ennemis mais comme des frères ; de cette façon là, un petit nombre d'êtres peuvent tout 
faire changer.

Ce n'est pas une majorité d'êtres qui ont fait les révolutions ! Elles ont toujours été le fait d'un petit 
nombre de personnes. Au niveau spirituel c'est exactement la même chose ! Ce n'est pas la majorité 
des églises de toutes les religions qui feront changer le monde, c'est une minorité d'êtres qui pensent 
juste et qui aiment juste, une minorité d'êtres vrais, tout simplement.

Maintenant, vous avez les outils pour faire partie de cette minorité, vous avez tout en main pour agir, 
mais vous n'osez pas encore parce que vous êtes dans le doute, parce que vous vous dîtes que ce 
n'est pas possible, que vous n'avez pas cette capacité, alors que vous avez toutes les capacités, 
toutes les possibilités.

Vous oubliez trop souvent que vous avez tous le pouvoir infini de la partie divine qui vit en vous, mais 
vous ne la laissez pas s'exprimer car vous ne la reconnaissez pas, alors elle attend d'être reconnue 
pour pouvoir s'exprimer ; lorsque vous commencerez à reconnaître et à exprimer l'Amour, tout 
changera autour de vous. Soyez certains que c'est la réalité, la vérité !

Allez-vous vers les êtres en leur offrant tout simplement votre sourire, pour leur dire avec gentillesse 
et simplicité que vous les aimez ?

Vous n'osez pas, car votre culture va à l'encontre de la fraternité, l'Amour gratuit et si simple ! Le jour 
où une minorité d'êtres humains oseront, par leur action ils transformeront leur famille, leur pays et la 
globalité du monde. L'action d'une minorité agissant dans l'Amour et la fraternité fera tomber toutes 



les lois inadaptées et toute la violence, inadaptée elle aussi. Ce sera ainsi car cette minorité d'Amour 
et de fraternité est en train de grandir. Tous les jours des êtres s'ouvrent, tous les jours des êtres 
comprennent, tous les jours des êtres s'offrent par amitié et par Amour pour aider les autres.

Vos médias ne vous montrent que tristesse, violence et difficultés, car c'est une façon de maintenir 
les hommes dans l'ignorance ; les humains se disent que la bonté et la générosité ne peuvent pas 
exister puisqu'on ne la leur montre pas. Bien sûr que les gouvernements ne vous le montrent pas, car 
dans l'état actuel des choses ils gouvernent au travers de la peur, de la souffrance et de la misère 
qu'ils installent dans les pays. Vous avez la possibilité de ne pas accepter et d'aider vos frères, de 
voir en eux la même partie divine qu'il a en vous-mêmes. Au départ, cela demande juste un petit 
effort et ensuite tout s'enclenche automatiquement, vous avez un autre regard et sur vous-mêmes et 
sur les autres.

L'acceptable et l'inacceptable sont fonction de votre façon d'être ; pour un être plein d'Amour, tout est 
acceptable car il vit l'instant présent sans se poser de questions. Pour un être qui réfléchit en 
permanence, qui voit la misère et la souffrance autour de lui, tout est inacceptable car il n'a pas 
compris que l'Amour rend tout acceptable.

Pourquoi l'Amour rend t-il tout acceptable ? Parce qu'il vous donne conscience que chaque être 
humain est venu vivre ses propres expériences et que la seule chose que vous pouvez faire pour 
l'aider c'est de l'aimer.

Il ne faut pas vous révolter contre la vie. La vie vous apprend en permanence, elle vous offre ce que 
vous attendez d'elle.


